

Nous espérons que, toutes et tous, vous vous portez parfaitement bien et que ce pénible épisode sanitaire

n'aura pas laissé trop de traces douloureuses...

Comme toutes les associations, nous sommes à présent sur le chemin du retour !

Voici quelques informations et propositions pour la reprise, selon nos thématiques :

**Créations solidaires** : Un immense merci à la vingtaine de contributeurs qui ont permis d'adresser,

chaque jour du confinement, des photos, dessins, poèmes, vidéos... aux maisons de retraite de Guebwiller

(Les Erables) et de Soultzmatt, ainsi qu'au Rimlishof, soit une bonne centaine d'envois.

Un document de synthèse PDF est en cours d'élaboration et sera bientôt disponible sur notre site Internet.

**Animations d'été** : Elles reprendront à partir du 1<sup>er</sup> juillet, dans les conditions sanitaires en vigueur :

uniquement sur inscription, effectifs de 10 personnes maximum (encadrement compris),  
uniquement en extérieur

avec distanciation et gestes barrière. Ces conditions pourront être allégées selon le protocole en vigueur.

Les activités de juillet vous parviendront très bientôt...

**Projet « *Vergers* »** : Le projet « *Des vergers pour la biodiversité* » a repris début juin avec l'inventaire

des arbres fruitiers hautes-tiges mené par le service Gerplan de la Communauté de Communes.

Vous trouverez bientôt sur le site quelques photos prises jeudi 11 juin sur les pentes du Kippelrain à Linthal,

avec Arnaud ANDRE et Mathieu FERREIRA de la CCRG. Un inventaire suivra sur Lautenbach-Zell et Lautenbach.

Un appel est lancé à toute personne, propriétaire ou non, qui accepterait de s'associer à cette campagne de valorisation

et de revitalisation de nos vergers.

La parenthèse du confinement ne nous a par contre pas permis de concrétiser la préparation des Journées d'Animation

de fin septembre. Celles-ci sont donc reportées aux **25 et 26 septembre 2021**.

**Action « Collecte de déchets »** : Les ramassages ont repris à l'issue du confinement et plus de 400 kg de détrit

ont hélas été ramassés en un mois dans les sept secteurs, entre Buhl et le Lac de la Lauch. Cette action s'inscrit

dans le cadre de la thèse de doctorat menée par notre amie Julia DUSAUCY sur le thème de *l'impact des microplastiques*

*sur les lacs de montagne.*

Toute personne disponible sera la bienvenue pour rejoindre les 21 personnes déjà investies dans ce projet.

**Cercle de Lecture** : Les collaborations avec nos différents partenaires littéraires et graphiques

(Noémie BECK, Serge BLANCHET, Aglaée COLLIN, Kiki DeGONZAG, Fanny DELQUE, Lisa DI SCALA, Gérard FREITAG,

Selma GUCLU, Marion MULLER-COLARD, Karen SCHICKEL) se sont poursuivies, avec différents points de dépôt-vente

et diverses contributions, notamment dans un cadre solidaire et sanitaire.

Des interventions (dédicaces, lecture, animations et créations « jeune public ») seront poursuivies à l'automne.

**Marché d'En-Vies** : Le marché de juin se déroulera **ce jeudi 18 de 18 h à 20 h** dans la cour de la mairie de Lautenbach

(ou à la salle polyvalente selon la météo). Il respectera les mesures de distanciation et les gestes barrière en vigueur.

Vous y retrouverez vos producteurs habituels pour faire le plein de vitamines, de saveurs et de plaisirs.

**Assemblée Générale 2020** : Notre AG du 7 mars a dû être annulée en raison de l'urgence sanitaire.

Elle sera organisée **samedi 26 septembre 2020, à 17 h au Dorfhüs.**

**Cotisations 2020** : N'oubliez pas de renouveler votre adhésion en versant votre cotisation 2020.

Nous vous adresserons à nouveau un formulaire d'adhésion afin de pouvoir régulariser notre comptabilité.

Nous sommes tous ravis de pouvoir nous retrouver, en « chair et en os », pour vivre ensemble de belles aventures,

en route vers la construction du « monde d'après », celui qui, après avoir soigné les blessures du corps,

soignera aussi les cœurs et les plaies de la Planète...

Très chaleureusement (par ce temps automnal...) et prenez bien soin de vous !

□

***Isabelle et le Comité de VAL***

